



TCR SERIES ESTORIL 2016

Opel retira al Astra de las TCR Series

La marca alemana ha decidido centrarse en el desarrollo en pista del Astra TCR y regresará a la competición cuando el coche sea competitivo.

f 9 t 8

TAMARA ALLER - 20 APRIL 2016 01:24
(HACE 8 HORAS)

Tras su aparición en la cita inaugural de las **TCR International Series** en Bahrein, **el nuevo Opel Astra TCR seguirá con su desarrollo técnico a lo largo de los próximos meses**, regresando a la competición cuando termine su programa de pruebas.

Así lo declaraba **Jorg Schrott**, Director de Opel Motorsport, comentando: "El evento en Bahrein,

donde el Opel Astra compitió como parte de nuestro programa de desarrollo, nos proporcionó algunos resultados valiosos. El fin de semana de competición, bajo unas condiciones medioambientales determinadas, **probó que el desarrollo del Astra aún no está terminado**, así que ahora seguiremos probando concienzudamente el coche. En cuanto nuestro programa esté terminado, comenzaremos la entrega del Astra TCR a nuestros clientes."

Cambio de planes para Jordi Oriola

El promotor de las TCR International Series **Marcello Lotti** añadió: "El Astra TCR es uno de los coches más bonitos y esperados del pelotón, pero Opel Motorsport tiene que centrarse ahora en el desarrollo y las pruebas para terminar el desarrollo técnico. Estamos al tanto de que, cuando se desarrolla un nuevo coche de competición para cumplir una normativa nueva, lleva tiempo antes de que esa fase esté completada. Hemos visto esto con otras marcas que han regresado al campeonato. **Esperamos que Opel complete el programa de desarrollo pronto** y ya tengo ganas de ver los tres Astra TCR gestionados por Target Competition unirse a las TCR de forma definitiva.²



El piloto español **Jordi Oriola**, **hermano menor de Pepe**, era uno de los dos pilotos oficiales del equipo para esta temporada, junto con Andrea Belicchi. Con el cambio de planes por parte de Opel, queda por ver si el español seguirá centrado en el programa de desarrollo con su equipo, o si lo alternará con alguna actividad de competición adicional.

Si bien Target Competition estuvo en la cita inaugural de las TCR Series Alemania, con coches SEAT León, **el equipo no aparece en la lista de inscritos** de la cita de la serie internacional que se celebra este fin de semana en Estoril.

La mala suerte de Al-Rajhi beneficia a Al-Attiyah

Previo: Comienza la ronda europea de las TCR en Estoril

COMENTARIOS

Añade un comentario
